



NÖ Filmpremiere Nuclear Lies

St. Pölten, 11. März 2015

Am 4. Jahrestag der Nuklearkatastrophe Fukushima in Japan lud die NÖ Energie- und Umweltagentur zur Niederösterreichpremiere des Filmes

„Nuclear Lies“ des indischen Filmemachers Praved Krishnapilla ein.

Dabei konnte Gf. Dr. Greisberger (eNu) zahlreiche Unterstützer, ohne die der Film nicht möglich gewesen wäre, wie den Waldviertler Energiestammtisch, die Anti-Atom-Koordination des Landes NÖ, österreichische Anti-Atom-Organisationen sowie der Klima- und Energie-Modellregionen im Cinema Paradiso, St.Pölten begrüßen.



Der 72 minütige Dokumentarfilm „Nuclear Lies“ nimmt die ZuschauerInnen mit auf eine Reise zu verschiedenen Standorten der Atomindustrie in Indien - angefangen bei einer Uran-Mine über die derzeit größte geplante Nuklearanlage der Welt, bis hin zu Uran-Aufbereitungsanlagen.

Die dort lebenden Menschen berichteten eindrucksvoll von ihren Problemen, den Missständen, den gesundheitlichen Auswirkungen und ihrem täglichen Kampf gegen die Atomindustrie.

Bei der anschließenden Podiumsdiskussion waren sich alle einig, wie wichtig es ist, nicht nur

global für eine kernenergiefreie Zukunft

ein- und aufzutreten, sondern auch

eine Vorbildrolle bei der Nutzung

erneuerbarer Energie einzunehmen.

Niederösterreich hat sich ein

ambitioniertes Ziel gesetzt und will bei

der Stromerzeugung bis Ende des

Jahres 100 Prozent aus Erneuerbaren

erreichen.

Der Dokumentarfilm läuft demnächst in den österreichischen Kinos an.

Nähere Informationen erhalten Interessierte bei der Energie- und Umweltagentur NÖ unter der Telefonnummer 02742 219 19 und auf www.enu.at oder dem Waldviertler Energiestammtisch unter der Tel.-Nr: (0)664 43 65 393, www.energiestammtisch.at.tt
NÖ Filmpremiere: Nuclear Lies am 11.3.2015 in St.Pölten

Weitere Termine:

St. Leonhard/Hornerwald, 29. Juni 2015: Nuclear
Lies zu sehen im **Museumscafe**



(© WK Simonsfeld)

Mistelbach, 21.4.2015: 80 Interessierte kamen auf Einladung der Windkraft Simonsfeld AG zum Filmabend "Nuclear Lies" und informierten sich über die Missstände und Umweltfolgen der indischen Atomindustrie. Im Anschluss daran diskutierte der indische Filmemacher Praved Krishnapilla mit dem NÖ Anti.Atomkoordinator, Herrn Dipl.-Ing. Peter Allen und Vertretern der Windkraft Simonsfeld AG und dem Waldviertler Energie Stammtisch.

Nähere Informationen finden Sie unter:

<http://wksimonsfeld.at/deutsch/unternehmen/news/filmabend-nuclear-lies.html>

Bei Interesse an einer eigenen Vorführung, für weitere Informationen und eine Liste der bereits fixierten Vorführtermine bitte wenden an:

[Waldviertler Energie-Stammtisch](#)